



*DOISCHE - Matagne-la-Petite Ce dimanche, le carmel de Matagne-la-Petite ouvre ses portes au public à l'occasion de la féerie de Noël: un rendez-vous à ne pas rater. M.-F.L. Dans le cadre enchanteur de l'ancien carmel de Matagne-la-Petite, les familles, parents, enfants sont invités à venir se plonger dans l'atmosphère de ...*

DOISCHE - Matagne-la-Petite

Ce dimanche, le carmel de Matagne-la-Petite ouvre ses portes au public à l'occasion de la féerie de Noël: un rendez-vous à ne pas rater.

M.-F.L.

Dans le cadre enchanteur de l'ancien carmel de Matagne-la-Petite, les familles, parents, enfants sont invités à venir se plonger dans l'atmosphère de la féerie de Noël. Un marché de produits de bouche ainsi que de nombreuses animations pour les enfants et leurs parents y sont prévues.

Dès 14 h, les portes seront ouvertes. Une occasion de visiter les différents stands! À 15 h, la fanfare royale Saint-Laurent proposera son concert et à 16 h, ce sera celui de la «Cantilène». À partir de 15 h, la «Contelle» proposera des séances de contes pour enfants.

Outre ces animations à heures précises, d'autres sont prévues tout au long de l'après-midi et en soirée, jusqu'à 20 h, grâce à «Oxyjeunes». Différents groupes musicaux égayeront l'assemblée.

Cette féerie de Noël est organisée par l'office du tourisme et le centre culturel de Doische, avec la participation de l'Entreprise de Formation par le Travail «Charlemagne», de l'ASBL «Oxyjeunes», de la confrérie «La Carmelle» et avec le soutien de la Commune de Doische.